

## RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Nama Sekolah	SMP Negeri 1 Sindangresmi	Alokasi Waktu	1 JP @ 60menit
Kelas / Semester	IX / Ganjil	Tahun Pelajaran	2020-2021

KD 3.3	Menerapkan konsep pewarisan sifat dalam pemuliaan dan kelangsungan makhluk hidup
KD 4.3	Menyajikan hasil penelusuran informasi dari berbagai sumber terkait tentang tanaman dan hewan hasil pemuliaan

### A. Tujuan Pembelajaran

Setelah melakukan literasi tentang sifat yang diturunkan dari orang tua/induk kepada anak/turunannya, peserta didik dapat mengidentifikasi sifat-sifat yang diturunkan berdasarkan pengamatan langsung

### B. Kegiatan Pembelajaran

Guru melakukan kegiatan pembelajaran dengan pendekatan pembelajaran Saintifik dan model pembelajaran yang sesuai dalam setiap KD, agar tujuan pembelajaran yang diharapkan dapat dicapai.

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Sumber Belajar
Pendahuluan	Berdoa, absensi, Motivasi dan Apersepsi. Menanya Kembali pembelajaran yang sudah lewat	<i>Contoh:</i> Buku Paket Siswa Kelas IX
Kegiatan Inti (Diisi Dengan Kegiatan 5 M)	Peserta didik melakukan literasi tentang sifat-sifat yang diturunkan dari induk kepada turunannya.	Buku Guru
	Diberikan kesempatan kepada peserta didik untuk memberikan tanggapan terhadap tayangan tentang sifat-sifat yang diturunkan dari orang tua/induk kepada anak-anaknya.	Ensiklopedia
	Mengumpulkan informasi tentang sifat-sifat yang diturunkan	Lingkungan sebagai sumber belajar
	Peserta didik diberi kesempatan untuk menyimpulkan sifat yang diturunkan dari ibu atau bapak.	
	Peserta didik melaksanakan identifikasi langsung terkait kemiripan sifat-sifat yang diturunkan dari orang tua.	
Penutup	Kesimpulan : bersama-sama dengan peserta didik dan/atau sendiri membuat rangkuman/simpulan pelajaran Refleksi : melakukan penilaian dan/atau refleksi terhadap kegiatan yang sudah dilaksanakan secara konsisten dan terprogram Informasi pembelajaran : memberikan umpan balik terhadap proses dan hasil pembelajaran memberikan tugas baik tugas individual maupun kelompok sesuai dengan hasil belajar peserta didik. Menutup pembelajaran ( <i>memberi motivasi, penguatan dan kesan</i> )	

### C. Penilaian

1. Penilaian Sikap : *Menilai sikap, kejujuran, komunikasi, tanggungjawab*
2. Penilaian Pengetahuan: Tes Tertulis PG
3. Penilaian Keterampilan: Membuat kesimpulan diri terhadap sifat yang diturunkan dari orang tua kepada turunannya.

Mengetahui  
Kepala SMP Negeri 1 Sindangresmi

Sindangresmi, 15 Oktober 2020  
Mata Pelajaran

Ato Adiarto, M.Pd  
NIP. 197209101998021002

Fery Wahyudi, S.Pd  
NIP. 197902192009021002